

Pressemitteilung

16. Mai 2023

bii zeichnet junge Talente mit „Forty under Forty“ Awards aus Tag der Institutionellen Kapitalanlage 2023 war sehr gut besucht

Der Bund Institutioneller Investoren hat anlässlich seiner Jahresveranstaltung Tag der Institutionellen Kapitalanlage 2023 am 3. und 4. Mai 2023 in Frankfurt am Main erneut junge Talente im Rahmen des Programmes „Forty under Forty“ ausgezeichnet. Vergeben wurden die Awards am ersten Tag. Am Folgetag fand ein umfangreiches Programm rund um institutionelle Kapitalanlagen statt. Insgesamt nahmen an beiden Tagen über 250 institutionelle Anleger, Berater und Anbieter aus der Branche teil.

Mit den „Forty under Forty“ Awards werden seit 2022 junge Führungskräfte und Spezialistinnen sowie Spezialisten der institutionellen Investorenbranche ausgezeichnet. Dabei gibt es mit ESG, Infrastruktur, Real Estate und Risk Management vier Kategorien. Zusätzlich wurden in diesem Jahr Lifetime Achievement Awards vergeben.

„Im Vergleich zum Vorjahr konnten wir nochmals eine gestiegene Zahl an Teilnehmern verbuchen. Eine Erklärung dürfte sein, dass wir uns inzwischen immer breiter aufstellen und stärker präsent sind. Dazu gehören auch unsere bundesweiten Roundtables einmal im Quartal. Hinzu kommen die steigende Mitgliederzahl und die intensive Unterstützung von Partnern“, erklärt Michael Klauke-Werner, Vorstand des bii und Head of Institutional Sales bei Primonial REIM Germany.

USP der Veranstaltung ist der Plattformgedanke zum Austausch zwischen institutionellen Investoren und Anbietern von Investmentlösungen. Thematisch beschäftigt sich der Tag der Institutionellen Kapitalanlage sowohl mit aktuellen politischen Themen wie auch mit Fach- und Sachaspekten über alle Assetklassen hinweg. Dabei stehen der Austausch und der Dialog zwischen den Teilnehmern im Vordergrund.

Seite 1/4

Pressekontakt: Dietmar Müller
DAFKO Deutsche Agentur für Kommunikation im Auftrag des bii
T: 0173-6733538 | dietmar.mueller@dafko.de | An der Hauptwache 5 | D-60313 Frankfurt a.M.
www.institutionelle-investoren.org

„Wir sind sehr glücklich über die große Resonanz. Das gilt insbesondere für den hohen Anteil von mehr als 40% institutionellen Investoren unter den Teilnehmern. Mit einer großen Zahl von Themen über alle Asset-Klassen haben wir wieder einen weiten Bogen gespannt und eine echte Orientierung für Investoren bieten können“, erklärt Dr. Thomas A. Jesch, Vorstand und Mitbegründer des bii.

bii AWARDS “FORTY UNDER FORTY” 2023

Kategorie ESG

Silke Jolowicz, Munich Re

Mia Söderberg, Munich Re

Kategorie Infrastructure

Otto Buchmüller, Golding Capital Partners

Maurice Loewe, Moody's

Sebastian J. Schweier, TECTA Invest

Maximilian Seipelt, iCON Infrastructure

Kategorie Real Estate

Patrick Becker, Helaba KAG

Haval Salihi, Versicherungskammer Bayern

Janine Spieker, Gothaer Asset Management

Kilian Weih, NÜRNBERGER Versicherung

Alexander Zylla, Nordrheinische Ärzteversorgung

Kategorie Risk Management

Andreas Neeb, LV 1871

Dr. Sophie-Madeleine Thurmaier, Munich Re

bii “LIFETIME ACHIEVEMENT AWARDS” 2023

Kategorie „Kapitalsammelstellen“

Paul Wessling, PK-Müllerei

Kategorie „Kapitalverwaltungsgesellschaften“

Bernhard Garbe, Garbe Group

Zu den offiziellen Förderern der Veranstaltung zählten u.a. 6B47, Candriam, Engel & Völkers Capital, DWS, gpep, Feldberg Capital, Primonial REIM Germany, Solit, Art-Invest, Deutsche Investment, Hauck Aufhäuser Lampe, Robert C. Spies, BF Capital, Garbe, Heimstaden, Wealthcore Westbridge und Palmira.

Der TDIK Tag der Institutionellen Kapitalanlage 2024 findet vom 15. – 16. Mai 2024 in Frankfurt am Main statt.

Gerne senden wir Ihnen die nachfolgenden Bilder zu:



Dr. Thomas A. Jesch
Vorstand des bii



Michael Klauke-Werner
Vorstand des bii

bii Jahresveranstaltung Tag der institutionellen Kapitalanlage (Bild: bii)

Hintergrundinformationen zum Bund Institutioneller Investoren

Der Bund Institutioneller Investoren e. V. wurde 2018 gegründet und hat das Ziel, die Professionalisierung der institutionellen Kapitalanlage in Deutschland durch den Austausch seiner Mitglieder untereinander wie auch mit dem Gesetzgeber, der Aufsicht und weiteren Verbänden zu fördern. Dies geschieht neben der fachlichen Diskussion unter anderem über Kongresse, wissenschaftliche Symposien und Studien.

Hierbei bildet insbesondere der internationale Gedankenaustausch mit institutionellen Investoren anderer Länder einen wichtigen Schwerpunkt. Das Ergebnis der Bemühungen sollte zum einen in einer professionelleren Kapitalanlage per se bestehen – die sich aber auch im Portemonnaie von Arbeitern, Angestellten und Rentnern als Leistungsempfängern zeigen soll.

Mehr Informationen finden Sie auf:

<https://www.institutionelle-investoren.org/>